

Tourenbericht Karfreitagsbummel vom 29.03.2024



Treffpunkt beim Bahnhof und die letzten Bummel Wanderer trafen kurz vor Abmarsch ein.

Eine stattliche Anzahl von 25 Baarer Naturfreunde wanderten Richtung Höllgrotten über die Baarer Allmig. Das gute Wetter, gute Laune und manch schönes Gespräch konnten so auf dem Weg zum Dorcafe Inwil palavert werden. Schön dass auch seltene Mitglieder den Weg unter die Füsse nahmen.

Vor dem Dorcafe trafen dann noch einige die nicht so gut zu Fuss sind, zum gemeinsamen traditionellen Karfreitags Käsekuchen Essen ein. Gemütlich bei zu warmem Wetter für diese Jahreszeit bummelten die einen dann zurück nach Baar. Für die anderen war der Bus die Gelegenheit wieder nach Hause zu fahren.

Herzlichen Dank an Annelies und Franz fürs organisieren und allen, die bei diesem traditionellen Anlass dabei waren.

Mit Berg Frei

Marlies

Teilnehmer: Esther, Lydia, Beat A., Maria A., Beat St., Marie Theres, Franz, Andreas, Madeline, Jolanda, Zita, Tara, Irene, Colette, Daniela, Stephan, Yannick, Sandro, Doris M., Urs, Kathrin, Hans-Peter, Annelies, Franz, Marlies (Wanderer)

Josy, Robert, Andrea, Rosa, Maria N., Gusti, Beni, Sonja, Josy K., Fritz

Gäste: Erwin, Ernst

Wetter: sonnig und warm